

## **Gemeinde Schochwitz**

### **- Wichtige Bekanntmachung -**

#### **Umsetzung der Sirene in Schochwitz**

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Schochwitz,  
sehr geehrte Gäste,

die Sirene zur Alarmierung der örtlichen Freiwilligen Feuerwehr bzw. zur Warnung der Bevölkerung in Schochwitz hat einen neuen Standort bekommen!

Die Sirene, welche sich derzeit noch auf dem Dach des Schlosses befindet, ist nicht mehr funktionstüchtig.

Die neue funktionstüchtige Sirenenanlage befindet sich nunmehr auf dem Schlauchturm des Feuerwehrgerätehauses.

Diese Maßnahme machte sich erforderlich, da die Gemeinde Schochwitz nicht mehr Eigentümer des Schlosses ist und der neue Eigentümer plant, das Dach (Hofseite) neu einzudecken. Der komplette Rückbau der alten Sirenenanlage auf dem Schloss soll zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen.

Mit der Installation der neuen Sirenenanlage auf dem Objekt „An der Feuerwache 1“ wurde gleichzeitig der Feuermelder (Handauslöser der Sirene) am Objekt, direkt neben dem Tor 1 des Gerätehauses, installiert.

Dieser kann im Bedarfsfall genutzt werden, wenn zum Beispiel die Notrufnummer 112 oder die der Leitstelle für Feuerwehr- und Rettungsdienst in Halle und Saalkreis aufgrund eines technischen Defektes ausgefallen sind oder wenn kein Telefon zur Verfügung steht.

Beachten Sie bitte, wenn der Feuermelder betätigt werden musste, dass sie vor Ort verbleiben und die anrückenden Einsatzkräfte über das entsprechende Ereignis informieren.

Wir hoffen und wünschen, dass von diesem Feuermelder so wenig wie möglich Gebrauch gemacht werden muss.

Ihre Freiwillige Feuerwehr Schochwitz



Feuermelder

